

## **14. Mai 2019, von Michael Schöfer**

### **Müssten nicht die Liberaldemokraten gewinnen?**

Alle haben Angst vor Nigel Farage, seine Brexit-Partei dominiert den britischen Wahlkampf zum EU-Parlament. Doch da kann etwas nicht stimmen, schließlich redet uns die Presse seit langem ein, dass die Briten nach all dem Brexit-Chaos in einem zweiten Referendum mit großer Mehrheit für den Verbleib in der EU stimmen würden. Müssten dann aber nicht die Liberaldemokraten die Europawahl gewinnen?

---

© Michael Schöfer, Kleinfeldstr. 27, 68165 Mannheim  
URL des Artikels: [www.michael-schoefer.de/artikel2/ms2747.html](http://www.michael-schoefer.de/artikel2/ms2747.html)